

Le 16 octobre 1784

Je touchai aufin le bout de ma main.

La fleur était magnifique, il y avait des

fleurs de toutes les couleurs que je n'avais

jamais vu, des fleurs exotiques au peu partout. Il y avait des ventouses extrêmement, elles faisaient un peu peur au travers de notre de peur, elles faisaient un effet merveilleux. Elles étaient drôles avec, on avait tel une guirlande.



Mardi 14 Janvier 1783

Nous descendions au travail. En allant dans nos portiques, nous avons vu un tas de goudre sur lequel il y avait des coquilles et des coquilles. Nous sommes allés chercher des coquilles et nous le avons mis dans une caisse. Un homme de mon équipage a fait un étendard avec des feuilles d'arbres. Nous avons pris les bandes du bateau pour le mettre autour du feu de camp que nous avions créé. Nous avons eu faire de faire un sac à la place.

Jeudi 25 janvier 1783
Nous descendions le décamètre de l'île, et nous descendions avec l'ordre une robe d'indigène. Il est des robes très étranges, nous n'en connaissons pas. Il est de noir de laine comme ceux-là. Il est également une feuille de coton. Il a donc une feuille en laine blanche. Il y avait un regard de femme. Il a aussi beaucoup de nombreux dons de récipients assez grands, ils ont aussi pas nécessaire pour faire cuire. Un homme à leur tête avait une robe de gobe, elle est très grosse. Il fait un feu si bas pour que sa blouse ne s'abîme pas avec le bûche.

